

Bericht zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderats am 27.02.2024

Die **Sitzungsprotokolle vom 23.01.2024** wurden vom Gemeinderat einstimmig anerkannt und freigegeben.

Im Rahmen der **Einwohnerfragestunde** wurde die sehr unzuverlässige Zustellung der Deutschen Post angesprochen und um Unterstützung seitens der Gemeindeverwaltung gebeten. Im Weiteren wies der Zuhörer auf einen erhöhten Wasserstand am Regenüberlaufbecken hin.

Bushaltestellen & Bauplätze

Jeweils einstimmig fasste der Gemeinderat in seiner Sitzung am 27.02.2024 zwei wichtige Beschlüsse:

Vergeben wurde der **barrierefreie Umbau von 6 Bushaltestellen im Ort** mit der **Beschaffung von neuen und einheitlichen sowie überdachten Wartehäuschen**. Die Maßnahme soll zwischen März und Mai 2024 ausgeführt werden und wird zudem durch neu angelegte Grünflächen künftig auch für ein neues optisches Erscheinungsbild entlang der Ortsdurchfahrt sorgen.

Zwei weitere Bauplätze im Gebiet „Letten II“ wird die Gemeinde ab dem 07. März 2024 öffentlich ausschreiben. Das flächensparende, so genannte **„Bauherrenmodell“** soll in eine zweite Ausschreibungsrunde gehen und Bauwillige dazu animieren, gemeinschaftlich (mind. 3 Parteien) eine gemeinsame Bewerbung für eine zusammenhängende Wohnbebauung auf einer Fläche von ca. 840 m² einzureichen.

Bürgermeister Daniel Kohl informierte das Gremium über den aktuell erfolgenden Einbau der **neuen Fenster im kleinen Saal** des Gemeindehauses. Er blickte auf eine sehr interessante, gut besuchte und harmonisch verlaufende **Einwohnerversammlung** zurück und teilte dem Gemeinderat mit, dass in Kürze die ausgespülte Böschung des **Heubachs** zwischen Gammelshausen und Heiningen im Zusammenspiel zwischen Bauhof und Straßenmeisterei mittels Abgrabungen, Säuberungen und Quadersteinen wieder neu aufgebaut und das Gewässer in sichere Bahnen gelenkt wird. Derzeit komme der Bach an zwei Stellen sehr nah an die Landesstraße. Der Vorsitzende informierte über die **offizielle Freigabe der neuen Unterflur-Glascontainer** unterhalb des Rathauses und freute sich über das gelungene Ergebnis, verbunden mit einem herzlichen Dank an das gesamte Bauhofteam. Die alten Container seien zwischenzeitlich abgefahren und die Fläche in der Schillerstraße wieder als Parkplätze nutzbar. Auf Nachfrage aus dem Gremium teilte Bürgermeister Kohl mit, dass am heutigen Tag mit der **Installation der PV-Anlage** auf dem Dach der Aussegnungshalle begonnen worden sei und ergänzte, dass die Arbeiten für die **PV-Anlage auf dem Dach des (alten) Bauhofgebäudes** kurz vor der Umsetzung stünden, nachdem vergangene Woche hierfür die noch ausstehende Bestätigung des Statikers nunmehr eingegangen sei.